





14 de noviembre de 2007

Valcárcel acusa a la CHS de "contraprogramar" cuando el Gobierno regional recibió en verano el programa de las jornadas con las fechas ya cerradas

El organismo de cuenca valora la celebración de las jornadas del Tajo-Segura y espera que concluya con resultados positivos para el futuro

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), como organizadora de las Jornadas Conmemorativas del XX Aniversario del Real Decreto Ley 4/1987, de 13 de noviembre, por el que se aprobó el Plan General de Defensa Frente a Inundaciones en la Cuenca del Segura, lamenta públicamente las manifestaciones del presidente del Gobierno de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, acusando de "contraprogramación" por parte del organismo de cuenca hacia las jornadas organizadas por la Comunidad Autónoma sobre la ordenación jurídica del Trasvase Tajo-Segura.

Dichas declaraciones son impropias de la alta responsabilidad que corresponde al cargo que en la actualidad ostenta Valcárcel, que ha proferido, en este caso, la enésima falsedad en temas relacionados con la política del agua. Al hecho, evidente, de que los acontecimientos que se conmemoran con dichas jornadas y otros actos paralelos ocurrieron los días 13 y 14 de noviembre de 1987 (aprobación por el Consejo de Ministros y publicación en el Boletín Oficial del Estado) hay que añadir que las jornadas fueron anunciadas el año pasado junto con el resto de actos paralelos.

En este sentido, el organismo de cuenca remitió el pasado mes de agosto una carta a los consejeros de Agricultura y de Desarrollo Sostenible, con el avance de programa de las jornadas, que incluía las fechas de celebración del mismo. Posteriormente, el 5 de septiembre, se remitió la carta de invitación a ambos consejeros y sus equipos directivos, así como a los medios de comunicación de la Cuenca del Segura sobre este evento y sus actos paralelos, que comenzaron a organizarse en 2006 con el concurso de relatos "¿Qué te han contado tus mayores acerca de las avenidas en la Cuenca del Segura?", cuyos premios se entregaron en enero de este año.

La CHS quiere recordar la importancia del Plan de Defensa Frente a Avenidas, un proyecto que sigue plenamente vigente, puesto que la Cuenca del Segura, a pesar de haber sufrido episodios de lluvias torrenciales en los últimos años, no ha soportado las graves riadas que acontecían periódicamente. Por ello, el organismo de cuenca considera desafortunadas las declaraciones de Valcárcel refiriéndose a estas jornadas como "algo del pasado", cuando las obras hidráulicas ejecutadas dentro del plan están cumpliendo perfectamente su función en la actualidad.

Al mismo tiempo, la Confederación Hidrográfica del Segura quiere reafirmar públicamente su esperanza de que las jornadas organizadas por la Comunidad Autónoma de Murcia sobre la ordenación jurídica del Trasvase Tajo-Segura concluyan con éxito y den resultados de cara al futuro, al tiempo que valora positivamente su celebración. Sin embargo, el presidente del Gobierno regional no ha mostrado esa misma actitud minusvalorando un evento que el personal de la CHS ha organizado con mucho esfuerzo, trabajo, ilusión y antelación.